
 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度 第一回コンソーシアム連絡会議を９月８日（木）に開催いたしました。 

昨年度は新型コロナウイルス感染症のため書面開催となりましたが、今年度は対面で開

催することができました。 

山北高等学校”二灯流”のひとつ「探究」について、これまでの取組の振り返りと、今後の展

開についてご意見をいただきました。 

地元企業・団体、自治会、山北町と連携しながら、生徒の学びを深めていけるよう今後も取

り組んでまいります。 

 

 


